



MARCO IADELUCA

Professeur de guitare
et enseignant Orff



Professeur de guitare et professeur Orff

Originaire de Rome, Marco est un guitariste classique, diplômé en 1991 au conservatoire Santa Cecilia. Il devient alors un professeur et un concertiste expérimenté.

Passionné par la musique de groupe, Il se forme entre 1992 et 1994 à la méthodologie et à la pratique de l'[Orff Schulwerk](#) auprès de l'école populaire de musique Donna Olimpia.

Après de nombreuses formations continues et de stages auprès de l'[Institut Orff à l'université Mozarteum](#) à Salzbourg, Marco est devenu un expert et une des références européennes de la pédagogie Orff. Dans ce contexte, il anime et organise de nombreux événements et stages en Europe jusqu'en Asie et Amérique latine.

De 1996 à fin 2014, Marco préside le CDM ([Centro Didattico Musicale](#)) à Rome, dans lequel il enseigne la guitare et devient responsable des groupes Orff. Dans le cadre du CDM, il met sur pied des formations en école enfantine et primaire, ainsi que des formations pour les professeurs de musique.

Depuis janvier 2015, le FA Perché a eu le plaisir et le privilège d'accueillir Marco au FA Perché, où il peut exprimer toutes son expérience, ses dons et son immense joie de partager sa passion pour la musique.

Méthodologie pour la guitare

- les 6-8 ans se familiarisent avec la guitare de manière ludique et joyeuse, apprennent à sonoriser des histoires, à jouer des mélodies simples tout en prenant l'habitude d'une posture correcte.
- les 9-11 ans commencent les accords et les arpèges pour accompagner leurs chansons et débutent la lecture et l'écriture de la musique.
- les 12-90 ans continuent à se faire plaisir avec leur instrument, enrichissent leur répertoire, développent l'improvisation tout en suivant des étapes méthodiques et structurées afin de progresser dans la technique instrumentale.